

# En recuerdo de **JOSÉ MANUEL MERINO CRUZ**

Nuevamente dedicamos la cabecera de la revista *Derecho y Salud* a insertar una noticia triste para los miembros de la Asociación Juristas de la Salud. Recientemente se produjo en Valencia el fallecimiento de José Manuel Merino Cruz.

José Manuel fue uno de los miembros fundadores de nuestra asociación, participando activamente en el proceso previo de su constitución y formando parte de la Junta de Gobierno de la asociación desde el comienzo de su andadura hasta el año 2000 en el que tuvo que cesar por disponer así los estatutos. Desde el primer momento y sin desfallecimiento alguno, José Manuel participó activamente en todas las reuniones de la Junta de Gobierno y en todas las actividades y congresos organizados por la asociación, aportando sus extensos conocimientos del Derecho Sanitario adquiridos en su dilatada carrera profesional en la Consejería de Salud del Gobierno de Valencia. Tanto es así que puede aseverarse que la asocia-

ción ha logrado la posición y prestigio que actualmente ostenta, gracias a profesionales trabajadores y desinteresados como lo fue él.

Pero, además de sus cualidades profesionales nucleadas en torno a una clara vocación por el Derecho Sanitario, ha de destacarse también la cordialidad y bondad que le caracterizaban como persona. Nunca tuvo actitud alguna de protagonismo ni empeño en hacer valer sus propios puntos de vista sobre el de los demás. Antes bien, fue una persona sumamente discreta, dialogante y conciliadora. Por todo ello, fue un compañero de la asociación y un vocal de su Junta de Gobierno muy querido por todos.

En nuestra memoria queda el cariño y el recuerdo de un buen profesional y un mejor amigo, que supo darnos desinteresadamente un poco de su tiempo y un mucho de su magnífica humanidad.

La Junta de Gobierno de la  
Asociación Juristas de la Salud

